



DUBAI Y ABU DHABI

Intinerario:

DÍA 01: DUBAI INTERNATIONAL AIRPORT

Llegada al aeropuerto de Dubai. Traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 02: FULL DAY DUBAI CITY TOUR

Desayuno en el hotel.

El tour comienza en Souk Madinat Jumeirah, situado cerca de la zona de Jumeirah Beach, es un complejo de ocio que incluye un souk árabe tradicional (mercado), con muchas tiendas, restaurantes y bares, donde haremos una parada para fotos en el emblemático monumento Dubai, Burj Al Arab Hotel. Nuestro tour continúa a lo largo de la famosa isla Palm Jumeirah, a menudo conocida como la octava maravilla del mundo. La isla de las palmeras, construido en forma de palma, es el hogar de muchos hoteles y otras atracciones. Haremos una parada para las fotos al lado de Atlantis, el hotel Palm. Desde allí nos dirigiremos al Palacio Zabeel (Palacio del Sheik) para una parada para tomar fotos al exterior. A continuación, proceder al centro comercial Dubai para una parada para tomar fotos en el exterior del famoso Burj Khalifa (el edificio más alto del mundo). A continuación, pasaremos por Al Bastakya un bloque en el que las primeras casas construidas en Dubai a finales del siglo 19. Casas de arquitectura únicas tienen torre de viento tradicional, cien torres de forma rectangular y con aberturas que permite la entrada constante del viento, algo esencial para soportar los calurosos veranos de los Emiratos, donde las temperaturas son de 40 °.

El museo de Dubai está en la fortaleza del Fahidi Al que fue construido en 1787 para proteger la ciudad contra los ataques procedentes del mar. En 1971 fue transformado en un museo y encontrar en ella la historia de la ciudad y el estilo de vida del pueblo antes del descubrimiento del petróleo a través de escenas cotidianas.

Cruzar el arroyo en el barco abierto típico utilizado como taxi de agua - para llegar a conocer los mercados típicos - "souk"

Los mercados de especias - 'Spicy Souk "es un lugar donde el color, sabor, y movimiento animado de personas dejan el ambiente muy interesante. Algunas de las especias se venden el cardamomo, canela, azafrán, pimienta, curry, canela y otros productos como dátiles, chocolates con leche de camello, nueces, incienso y té. El mercado del oro - "Gold Souk" es uno de los más visitados tanto por los turistas y por los árabes en busca de joyas para sus esposas. Decenas de tiendas que ofrecen productos de lo tradicional a lo moderno, de conservador a audaz. El oro puede ser de 24, 22, 18 quilates y tonos de amarillo, blanco o rosa. Una "ganga" es una tradición en la compra.

DÍA 03 DESERT SAFARI CON CENA

Saleh Al Smadi Str. , No. 31 , 2nd floor , office No. 02
Baider Wadi El Seer , 7th circle .Amman – Jordan
Email : info@welcomejordantours.com
Tel: +962 6 5815002



Desayuno. Mañana libre.

Desert Safari con cena

El Safari del desierto con la cena es la atracción turística más popular, una noche divertida y memorable. El recorrido comienza por la tarde, cuando llegar al desierto, los conductores experimentados de Safari le impresionará con la montaña rusa en 4W a través de las dunas de arena magníficas. Durante el recorrido al desierto, usted tiene la oportunidad de tomar fotos, ver la puesta del sol durante el recorrido. Seguiremos por el campo. Al llegar al campo, hay muchas actividades como paseo en camello, tatuaje de henna, y Shisha (pipa de agua árabe). Luego, sentado sobre cojines en un ambiente relajado en el desierto, disfrutar de una cena barbacoa. Aspectos más destacados de la noche son la danza de Tanora y la danza del vientre.

DÍA 04: ABU DHABI FULL DAY CITY TOUR

Desayuno. Descubra a los atractivos de Abu Dhabi, capital de los Emiratos, conocida como la Joya de Arabia. En el camino de ida pasaran por el Puerto de Jebel Ali, que es el mayor puerto artificial del mundo. A la llegada, haremos una parada para fotografiar la Mezquita del Jeque Zayed, la mayor de los Emiratos, espectacular obra maestra de la arquitectura con capacidad para más de 40.000 fieles y que es el punto destacado de esta excursión. Continuamos hacia el centro por amplias avenidas, relajantes zonas verdes, hermosos parques e hileras de árboles hasta llegar al edificio más antiguo de la ciudad, el Palacio Al Husn, construido en el S. XVIII. Disfruten de una magnífica vista panorámica de la ciudad moderna, tras recorrer la bella "Corniche" de Abu Dhabi. A continuación visitaran la Aldea Histórica para internarse en el pasado y conocer la vida del país antes del descubrimiento del petróleo.

VESTIMENTA: La Gran Mezquita Sheikh Zayed tiene una política rígida en el modo de vestir. Los visitantes deben vestirse con pantalones sueltos o faldas largas y mangas largas. No se permite nada transparente. Pantalones cortos, ropa ajustada y transparente no están permitidos. Las mujeres deben cubrirse la cabeza con un pañuelo. Si no se respeta el modo de vestir, no sería autorizado a entrar en el recinto de la mezquita.

DÍA 05 DUBAI – DUBAI INTERNATIONAL AIRPORT

Desayuno. Salida al Aeropuerto Internacional de Dubai.